

りすぐみだより



令和6年11月29日
応其こども園

寒さも少しずつ厳しくなり、本格的な冬の訪れを感じる今日この頃。

子どもたちは、寒さにも負けず元気いっぱいです。

先月、プランターに種まきをしたラディッシュを、大収穫しました。収穫するまでは、戸外に出るたび、ラディッシュのプランターを覗きに行こうとする子どもたち!! 少しずつラディッシュの葉が大きくなっていくのを見て、喜んでいました。ついにラディッシュを収穫する日になると、目をキラキラと輝かせながら、収穫してくれていました。



♪12月のうた♪

*こぎつね

*赤鼻のトナカイ

*あわてんぼうのサンタクロース

*きらきらぼし など

お正月の歌も楽しんでいきたい
と思います。

～ * おねがい * ～
寒くなってきましたが、天気の良い日には、戸外で遊んだり、散歩に出掛けたりしたいと思います。
子どもが、自分で着脱しやすく、動きやすい上着（ジャンバー）を、お願いします。遊具等に引っかかって危険な場合もあるため、出来るだけフードのないものであると嬉しいです。

個人懇談 ありがとうございました

先日は、お忙しい中、個人懇談に参加していただきありがとうございました。

家庭での様子や園生活の様子をお話することができ、とてもいい機会になりました。

また、何かあれば、いつでも気軽に、お話ししてください。



* ♡りすぐみの子どもたち ♡ *

触れ合い遊びが大好きな子どもたち!!

「いたずり きゅきゅきゅ♪」や「トントン きって ね♪」などと“きゅうりが できた”の触れ合い遊びの歌を口ずさみながら、お友だちと一緒に触れ合い遊びを楽しみ、“一本橋”の触れ合い遊びでは、「こちよ こちよ～」の部分で、お友だち同士で、こちよこちよをし合う姿は、とっても可愛らしく、ほっこりします。

また、発表会の触れ合い遊びで“きゅうりが できた”と“一本橋”を、やってみたいと思いますので、楽しみにしていてください。

おすすめ絵本

『はみがきれっしゃ しゅっぱつしんこう！』

歯磨きが嫌いなたっくんと、一緒に“はみがきれっしゃ”が、歯磨きをしていくお話です。

たっくんが、大きな口を開けて“あ～ん”をすると、絵本を見ている子どもたちも、一緒になって大きな口を開けて“あ～ん”をしてくれます。

また、“はみがきれっしゃ”が「しゅっ!!」と歯に挟まった、人参やお肉を次々にキレイにしていくと、子どもたちも同じように、歯を磨く真似をしてくれています♪



絵本が読み終わり、「歯キレイになった?」と子どもたちに聞くと「なった～♪」と白くてピッカピカの可愛らしい歯を見せてくれる子どもたちです。

発表会

明日は、発表会です。子どもたちは、お遊戯の曲が流れ始めると、お友だちや保育者と一緒に楽しく踊ってくれています。楽器遊びでは、自分たちでキラキラシールを貼って作ったマラカスを持って『おもちゃのチャチャチャ』の歌に合わせて音が鳴るのを楽しんでいます。

お部屋で楽しんでいる触れ合い遊びを、保護者の方とも一緒に楽しみたいと思っていますので、動きやすい服装で、お願いします。

明日は、泣いてしまうかもしれません、頑張っている子どもたちの姿を温かく見守っていただけると嬉しいです。